

笑顔

太宰府中学校 1 学年通信
文責 梅野 真愛
2019年9月6日

十人十色～134人で一致団結し何事にも挑戦できる学年へ～

8月28日（水）から30日（金）の2泊3日で、海の中道青少年海の家に行ってきました。

今回の自然教室のスローガンは「十人十色～134人で一致団結し何事にも挑戦できる学年へ～」でした。

この3日間でスローガンは達成できましたか？実行委員を中心に、一人ひとりが自分の仕事に責任をもって取り組むことができたでしょうか？

「心は言葉と行動に表れる」海の家で教えていただいたこの言葉は、皆さんが4月から目指している「言葉でつながり高めあう家族のような学年」に近づくために、大切なことですね。皆さんのあたたかな言葉、話を聴く態度を海の家の方から褒めていただけたことは、4月からの皆さんの頑張りの成果です。

自然教室の「本当の成果」は、今後の学校生活に現れます。「継続は力なり」です。この自然教室での学びをしっかりと学校生活に活かし、新たな挑戦を続ける皆さんに期待しています。

1日目 野外調理・星の話



2日目 貝皿クラフト・パークテレーリング・クスマッチ・キャンドルのつどい



3日目 マリンワールド



期末考査まであと5日だ！！

月曜日に夏課題テストが行われました。テストの出来はいかがでしたか？今回の夏課題テストでさっぱりわからなかった・・・という人は、勉強方法の見直しが必要かもしれません。



家庭学習を振り返ろう！

- ✔ 答えを写すだけになっていませんか？
- ✔ やり直した気になっていませんか？
- ✔ 無計画に勉強を進めていませんか？
- ✔ 「ながら勉強」をしていませんか？
- ✔ スマホを近くに置いていませんか？

来週は前期期末考査があります。これまでの学習内容を理解できているか確認する大切なテストです。また、今回は、中間考査とは違い、9教科あるので、計画をしっかりと立てバランスよく学習することが大切です。ワーク等の提出がある教科は、早めに仕上げ、苦手な分野やミスしやすい問題に取り組みましょう。

保護者の皆様

自然教室では、急な予定変更に対応していただき、誠にありがとうございました。子どもたちは、「中学生としてあたりまえのことをあたりまえにできるようになること」を目標に、実行委員を中心に声をかけあい、中身の濃い3日間を創り上げることができました。

来週の期末考査に向けて1日2時間以上の家庭学習と期間中の NO スマホ NO ゲームを目標とした 10days try の取り組みが始まっています。自然教室で培った宝にさらに磨きがかかるよう、ご家庭でも、見守りと激励をいただけますと子どもたちにとって大きな励みになるかと思ます。どうぞよろしくお願いいたします。